

# "Christus leidet aus Liebe" - UNIV 2015 in Rom

In der Karwoche kamen wieder Tausende von Jugendlichen nach Rom, um die Osterfeierlichkeiten mit dem Papst zu begehen. Sie hatten auch Gelegenheit zu einem Treffen mit dem Prälaten des Opus Dei, wo er auf ihre Fragen antwortete.

08.04.2015

In der Karwoche kamen wie jedes Jahr Tausende von Jugendlichen zum Studentenkongresse UNIV nach Rom, um die Osterfeierlichkeiten mit dem Papst zu begehen. Sie hatten auch Gelegenheit zu einem Treffen mit dem Prälaten des Opus Dei, wo er auf ihre Fragen antwortete.

(Originalvideo mit englischen Untertiteln)

Bischof Javier Echevarría lädt sie ein, die Kartage eng verbunden mit Christus zu durchleben, der aus Liebe zu uns leidet. Er rät ihnen auch, den Kreuzweg des hl. Josefmaria zu lesen und zu betrachten.

---